

HOUSE OHNE SCHUBLADEN

LES IS MORE.

ST. GALLEN (CH)

KURZ

Les Is More, geboren als Aristoteles Filipe in Luanda, Angola, aufgewachsen in der Ostschweiz. House ohne Schubladen: Oldschool-Chicago und Detroit treffen auf urbane und afro-geprägte Klänge.

SHORT

Les Is More, born Aristoteles Filipe in Luanda, Angola, raised in eastern Switzerland. House without boxes: old-school Chicago and Detroit meet urban and afro-rooted sounds.

BIOGRAFIE

Les Is More, geboren als Aristoteles Filipe in Luanda, Angola, aufgewachsen in der Ostschweiz. House ohne Schubladen: Oldschool-Chicago und Detroit treffen auf urbane und afro-geprägte Klänge.

Angefangen hat er im Hip-Hop, als Künstler und DJ. 2023 der Wechsel in die elektronische Musik, an der Seite von Tony Diaz. Heute ist er Mitgründer von BUDENMUSIK und zuhause in den Nächten von St. Gallen.

Carl Cox und Black Coffee haben Spuren in seinen Sets hinterlassen, den Rest hat der Floor erzogen. Residencies in der Ostschweiz, Mixes auf SoundCloud, der Blick nach vorn: grössere Festivals, internationale Clubs.

Er baut Sets, in denen Kenner und Neuentdecker dasselbe fühlen. Auf dem Floor zählt nicht die Schublade, sondern der Groove.

BIOGRAPHY

Les Is More, born Aristoteles Filipe in Luanda, Angola, raised in eastern Switzerland. House without boxes: old-school Chicago and Detroit meet urban and afro-rooted sounds.

He started in hip-hop, as an artist and DJ. In 2023 came the move into electronic music, at the side of Tony Diaz. Today he is co-founder of BUDENMUSIK and at home in the nights of St. Gallen.

Carl Cox and Black Coffee left their marks on his sets, the floor taught him the rest. Residencies across eastern Switzerland, mixes on SoundCloud, eyes ahead: bigger festivals, international clubs.

He builds sets where the die-hard heads and the newcomers feel the same thing. On the floor it is not the box that counts, it is the groove.

— DIE BUDE

BUDENMUSIK ist ein Schweizer Tech House und Techno Label aus St. Gallen. Independent, Underground, mit Haltung. Wir bauen eine Bude für Artists, Releases und Nächte, die bleiben.
BUDENMUSIK is a Swiss Tech House and Techno label from St. Gallen. Independent, underground, with attitude. We build a Bude for artists, releases and nights that stay.

BUDENMUSIK

INDEPENDENT. UNDERGROUND.

KONTAKT / CONTACT

Booking

booking@budenmusik.ch

Presse / Press

management@budenmusik.ch

Web

budenmusik.ch

LINKS

Instagram

SoundCloud

Resident Advisor